
Sitzungsvorlage Nr. 027/2013 ST

Straßenbenennung

An den	beraten am:
Umwelt-, Bau- und Grundstücksausschuss	08.04.2013
Verwaltungsausschuss	09.04.2013
Rat der Stadt Lüchow (Wendland)	15.04.2013

Sachverhalt mit Begründung:

Der Wasser-Verband-Wendland (WVW) beabsichtigt, auf dem Grundstück Gemarkung Lüchow (Wendland), Flur 4, Flurstück 45/16, Betriebs- und Verwaltungsgebäude zu errichten. (Dieses wird in der Nähe der Kläranlage errichtet. Es handelt sich um das Grundstück, das an der Spange zwischen Seerauer Kreisel und Rehbecker Weg südlich der Stärkefabrik und nördlich der Ortsumgehungsstraße liegt.)

Auf Vorschlag des WVW soll die Straße wie folgt benannt werden: „An der Tränkstelle“

Begründung dafür ist eine alte Flurbezeichnung. Seitens der Verwaltung wird vorgeschlagen, den Verlauf der K 33 in diesem Bereich zwischen den jeweiligen Einmündungen in das Gewerbegebiet (Albrecht-Thaer-Straße) insgesamt so zu benennen.

Finanzielle Auswirkungen:

Kosten für zwei Straßenschilder

Beschlussvorschlag:

Der Umwelt-, Bau-, und Grundstücksausschuss beschließt, dem Verwaltungsausschuss zu empfehlen, dem Rat vorzuschlagen, folgenden Beschluss zu fassen:

Der Rat der Stadt Lüchow (Wendland) beschließt, den Straßenverlauf der K 33 zwischen den Einmündungen der „Albrecht-Thaer-Straße“, wie folgt zu benennen:

„An der Tränkstelle“

D.STD.